

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

No.51 2022.3.7 文責 上谷基博

3年生のみなさんへのメッセージ



3年生のみなさん、卒業が近づいてきました。コロナ禍にあって、なかなか教室にクラスメイトが集うことができない日が続いています。仕方がないとは言え、校長としてとても残念に思っています。

今回上谷から3年生のみなさんにメッセージがあります。じっくり読んでもらえた嬉しいです。



<進路を獲得したみなさんへ>
まずはおめでとうございます。4月からの自分の行き先が決まってホッとしているでしょうね。獲得までの道のりはどうでしたか。ここでひと言！「決定した=入学した」ではないよね。入学までの期間をどのように過ごすかが大切です。No.50にも書きましたが、不十分な部分はしっかり復習しておく必要がありますね。また、スポーツで行く人は身体づくりなど事前にやるべきことがあるはずです。とにかく“張りのある生活”を送ることが何よりも大切です。それともう一つ！



卒業に向けて何かできないかってこと。実は有志の何人かが卒業生代表の“旅立ちのことば”的案を検討してくれているようです。奥西先生によると卒業プロジェクト(卒プロ)と命名されています。君もメンバーに加わってみてよ！みんなのため、学校のためにいろんな活動をやってほしいな。その方が絶対楽しいと思うよ！！



<これから入試に臨むみなさんへ>

日々、地道に頑張っていますか！いよいよですね。とにかく不安な要素は1つでもたくさん解消しておくことです。今から何か新しいことを始めるのではなく、これまでやってきたことを再度点検するのがいいと思います。生活のリズムを整えることも忘れないでね。健闘を祈ります！！



<すべての3年生のみなさんへ>

最後に3年生のみなさんへお願ひがあります。最後まで最上級生として後輩の見本となる行動をしてください。No.48で「3年間の真価が問われています」という内容で書きました。「前できていたことができなくなる」のはアカンやろ！って言いました。朝の登校時間どうですか。職員朝礼



が終わって昇降口にあいさつに行ってますが、8時25分のチャイム前後にたくさんの人が入ってきます。最近2年生も増えてきたのが気になりますが、圧倒的に3年生が多いのが現状です。4月からの新生活、圧倒的多数の人は今より早く家を出ることになります。びっくりするぐらい早くなる人もいるでしょう。8時25分のチャイムは教室で聞く！



努力してください。休み時間中の行動はもちろん登下校中や放課後の様子もしっかりと規律あるものでお願ひします。後輩から「オイオイ…」って絶対に思わせたらあきませんよ。

そして卒業式。どのように当日を迎えるかです。練習も行います。何回もやらなくていいように各自が高い意識で臨んでください。動きとか1人1人何回も同じことを言わせることのないように。

他の人がやっているのを見て、どうすべきかを理解しなさい。式歌について。コロナ禍ですので、歌うことに対する制限がものすごく多いです。学校でみんなで歌うことが最小限しかできません。各自家で歌詞を覚えたり、歌メロを覚えたり、しっかり取り組んでほしいと思います。卒業式当日、みんなの心からの歌声が聴けるのをすごく楽しみにしておきます。上手いとかそう言うんじゃなく、今の逆境を乗り越える魂の歌声を期待しています。

